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«	Plabennec,	Pacy,	ça	vous	parle	?	»
	(0	note)	 	13/08/2010	13:51	 	Avant-match	 	Lu	1.984	fois	 	Par	bluefever67	 	1	comm.

Compan	a	toujours	l'oeil...	©	kibitz

Après	avoir	maté	Exempt,	le	Racing	reçoit	l'AS	Cannes,	le	leader	du	National,	qui	espère	dompter	le	novice
strasbourgeois.	Le	Racing	accueilli	comme	il	se	doit	dans	sa	nouvelle	cour	d'école	par	les	fans	de	l'ASC	:	«
Plabennec,	Pacy,	ça	vous	parle?

(racingstub.com)	Première	victoire,	nette	qui	plus	est	contre	Bayonne	(3-0)	et	une	place	de	leader,	est-ce	qu'on	savoure
ce	moment	à	sa	juste	valeur	ou	n'est-ce	qu'anecdotique	?

Anthony06	:	C'est	anecdotique,	mais	ça	fait	toujours	plaisir	quand	on	vise	la	montée,	ça	fait	des	années	qu'on	avait	pas	été	leader.

Benya06	:	C'est	anecdotique,	mais	comme	c'est	pas	arrivé	souvent	ces	derniers	mois	(large	victoire)	je	savoure	quand	même,	en
espérant	que	ce	n'était	pas	un	coup	de	chance.

Franck	:	On	savoure	ça	au	stade,	mais	quand	on	rentre	a	la	maison	on	sait	qu'il	reste	39	matches	à	jouer.	Le	National,	pour	y	être	depuis
10	ans,	on	a	appris	à	ne	plus	s'enflammer.

Philou06	:	Cette	victoire	n'est	qu'anecdotique,	depuis	10	ans	qu'on	fréquente	ce	championnat,	on	sait	très	bien	que	pour	sortir	de	ce
bourbier,	il	faudra	livrer	un	combat	à	chaque	journée.

Plus	généralement,	comment	juges-tu	cette	première	prestation	des	Cannois	?

-	On	a	su	être	hyper	réalistes,	ce	qui	est	nouveau.

-	Ayant	vu	4	matchs	amicaux,	je	dirais	que	ce	match	était	plutôt	moyen	au	niveau	du	contenu.	On	a	vraiment	pris	le	dessus	qu'une	fois	les
Bayonnais	réduits	à	10,	et	ce	n'était	pas	une	"grosse	écurie"	en	face.	On	a	pas	eu	beaucoup	d'occases,	mais	l'équipe	a	été	très	réaliste.
Enfin	vu	le	résultat,	on	ne	va	pas	faire	la	fine	bouche.	Pour	une	entrée	en	matière	ça	me	va,	surtout	qu'un	élément	offensif	majeur	était
absent.

-	Peut	mieux	faire.	Première	mi-temps	timide,	heureusement	Radass	sort	de	son	sommeil	juste	avant	la	mi-temps	!	Mais	on	voit	que	le
potentiel	et	l'expérience	sont	bel	et	bien	là	!	

-	Les	Cannois	ont	été	poussifs	en	première	période,	puis	le	premier	but	les	a	libérés.

Les	supporters	ont-ils	répondu	présents	?	Est-ce	qu'on	les	sent	enthousiastes	pour	la	saison	à	venir	?

-	Très	enthousiastes	comme	chaque	début	de	saison,	espérons	ne	pas	être	déçus,	comme	toujours.

-	Non,	si	les	groupes	de	supporters	ont	répondu	présent,	l'affluence	était	vraiment	décevante.	Faut	dire	qu'après	10	années	d'espérance
et	de	promesses,	les	Cannois	en	ont	marre.	Seuls	les	derniers	fidèles	viennent	encore,	bien	qu'une	nouvelle	saison	commence.	Je	pense

https://racingstub.com/
https://racingstub.com/articles/3381-plabennec-pacy-ca-vous-parle


que	si	les	résultats	sont	au	rendez-vous,	l'engouement	reviendra	et	on	verra	un	peu	plus	de	monde	au	stade.	Pour	l'enthousiasme,	disons
qu'on	est	tous	dans	l'attente	de	voir	ce	que	donne	ce	nouveau	cru.	Pour	l'instant,	les	signes	sont	plus	prometteurs	que	l'an	passé	à	la
même	époque.	Mais	les	matchs	amicaux	ne	veulent	rien	dire.	On	verra...

-	De	l'enthousiasme	et	de	l'envie	nous	ça	fait	10	ans	qu'on	en	a	a	revendre,	mais	les	résultats	ont	fait	que	petit	à	petit	le	cercle	des	fidèles
a	bien	diminué.	Le	seul	moyen	de	remplir	notre	stade	est	d'avoir	de	bons	résultats	car	le	potentiel	public	est	là.	Côté	ambiance,	il	reste
deux	groupes	ultras	en	populaire	nord	et	un	groupe	"Oultra	Cool"	dont	je	fait	partie	en	latérale	Est.

-	Les	supporters	sont	dans	l'ensemble	enthousiastes	car	le	recrutement	semble	enfin	à	la	hauteur,	mais	nous	avons	appris	(à	nos	dépens)
que	le	budget	ne	fait	pas	tout	!	Pour	monter,	il	faut	11	guerriers.

L'opération	montée	en	Ligue	2	est	donc	bien	entamée,	non	?

-	Oui,	mais	cette	saison	le	championnat	est	très	relevé	!

-	Oui	l'opération	remontée	est	très	bien	entamée,	et	je	vois	pas	qui	pourrait	nous	enlever	le	titre.	Non	plus	sérieusement,	le	classement
est	vraiment	anecdotique.	D'ici	quelques	semaines,	on	aura	joué	les	principaux	concurrents,	et	nous	seront	peut-être	en	train	de
déchanter.

-	On	en	reparle	dans	39	matches	!	La	seule	chose	qu'on	pourra	dire,	c'est	que	les	dirigeants	cette	saison	ont	réalisé	un	recrutement	"hors-
norme"	pour	du	National	!	Et	qu'avec	eux,	fini	les	problèmes	de	DNCG	!	Aux	joueurs	de	faire	le	job	maintenant	!	

-	On	ne	va	pas	cracher	sur	cette	victoire	mais	maintenant	il	faut	confirmer	et	surtout	faire	preuve	d'humilité	contre	les	clubs	dits	"petits"	!

L'ASC	possède	beaucoup	de	joueurs	expérimentés	dans	son	effectif	comme	Jan	Koller,	Lilian	Compan	ou	Didier	Neumann.
C'est	ce	qu'il	faut	au	club	pour	retrouver	sa	place	dans	le	foot	pro	?

-	On	le	saura	dans	10	mois	!

-	Je	pense	que	c'est	une	bonne	chose.	Nous	avons	sûrement	l'équipe	la	plus	âgée	de	la	division,	et	j'espère	vraiment	que	tous	ces	joueurs
vont	nous	apporter	de	la	sérénité	sur	le	terrain.	Ils	doivent	être	capable	d'accélérer	le	jeu	ou	au	contraire	poser	le	pied	sur	le	ballon	quand
cela	est	nécessaire.	C'était	aussi	une	volonté	des	dirigeants	de	vieillir	un	peu	le	groupe	pour	éviter	les	tentations	qu'offre	la	ville	(plage,
fiesta...)	

-	C'est	la	seule	voie	qu'on	n'avait	pas	essayé.	Tous	les	joueurs	cette	saison	ou	presque	ont	connu	la	montée,	tous	ou	presque	sont
aujourd'hui	père	de	famille,	je	pense	qu'on	en	croisera	moins	dans	les	boites	de	nuit	et	autres	casinos	cette	saison	!	Koller,	Compan	c'est
comment	dire...	énorme	!	Koller,	vous	l'avez	déjà	présenté	dans	un	de	vos	articles	mais	Compan,	il	a	aussi	joué	en	D1	contre	Strasbourg
en	mai	1997	!	Cette	saison,	si	on	monte	pas,	on	va	finir	par	y	laisser	la	peau	!	

-	Ca	aide	mais	pas	seulement,	il	faut	surtout	des	joueurs	qui	se	sentent	impliqués	de	la	première	à	la	dernière	journée.

Thibaut	Scotto,	un	autre	taulier	du	groupe,	s'est	gravement	blessé	la	semaine	passée.	Est-une	absence	qui	va	peser	?

-	Oui	car	c'est	un	des	meilleurs	joueurs,	mais	non	car	pour	le	remplacer,	on	a	Gimenez	ou	De	Magalhaes,	et	Cérielo	vient	de	signer,	donc
on	a	ce	qu'il	faut.

-	Oui	forcément.	Même	si	une	solution	a	été	trouvée	avec	Cérielo,	pour	moi	Scotto	c'est	LE	leader	de	l'équipe	depuis	la	reprise.	Il	apporte
dans	tous	les	domaines.	Offensivement,	défensivement,	techniquement	et	surtout	dans	la	communication.	C'est	un	aboyeur	sur	le	terrain,
un	vrai	chef.	J'attends	son	retour	avec	impatience	en	espérant	que	d'autres	dans	le	groupe	joueront	son	rôle	en	attendant.

-	La	réaction	des	dirigeants	en	embauchant	Cerielo	dans	la	foulée	est	tout	a	fait	remarquable	!	C'était	le	choix	des	supporters.	Cériélo	est
un	pur	Cannois,	il	revient	a	la	maison,	c'est	un	signe	pour	Scotto,	tout	ce	qu'on	peut	lui	souhaiter	est	de	vite	revenir	sur	les	terrains	car	il
a	vraiment	montré	de	belles	choses	durant	la	pré-saison	!

-	Thibaut	va	nous	manquer,	beaucoup	de	supporters	voyaient	en	lui	l'âme	du	capitaine	qui	nous	ferait	monter	mais	les	dirigeants	ont	été
réactifs	avec	le	retour	de	notre	"chouchou"	Micka	Cériélo	!

Samedi,	l'ASC	se	déplace	à	la	Meinau	pour	y	affronter	le	Racing.	Comment	aborde-t-on	ce	premier	déplacement	chez	un
des	favoris	pour	la	montée	?

-	On	imagine	le	club	de	Strasbourg	traumatisé	par	ces	deux	descentes	successives.

-	Pour	ma	part,	je	suis	méfiant.	Je	doute	pas	une	seconde	que	nos	joueurs	seront	motivés.	Toutes	les	équipes	qui	se	déplaceront	chez
vous	joueront	à	300%.	Jouer	à	la	Meinau	est	quelque	chose	de	grand	pour	un	joueur	ou	un	club	de	National.	Mais	vous	avez	certainement
une	équipe	qui	peut	nous	poser	de	gros	problèmes.	Puis	Fournier	connait	très	bien	ce	championnat,	et	nul	doute	qu'il	fera	de	belles
choses	si	les	moyens	sont	là.



-	Coté	supporters,	on	se	dit	que	prendre	3	points	à	Strasbourg	serait	pas	pour	nous	déplaire	avant	d'être	à	notre	tour	exempt	puis	de
recevoir	Guingamp	!

-	On	est	impatient	de	se	frotter	au	Racing	pour	voir	ce	que	l'on	vaut	réellement	!

Strasbourg	n'a	pas	encore	renoué	avec	la	compétition	en	Ligue	2	(erreur	involontaire...)	Est-ce	un	avantage	pour	les
Cannois	?

-	Oui	car	cela	sera	leur	premier	match,	devant	le	difficile	public	de	la	Meinau,	nous	on	a	déjà	fait	le	plein	de	confiance	contre	Bayonne.

-	On	va	dire	oui.	C'est	peut-être	le	meilleur	moment	pour	vous	affronter	chez	vous.

-	Oui,	nous	on	connait	le	National.	Pour	Strasbourg,	affronter	Cannes	sera	pas	le	plus	dur	!	Plabennec,	Pacy...	Ca	vous	parle	?

-	Ligue	2	?	Prendre	le	Racing	lors	de	leur	premier	match	est	un	"petit"	plus,	car	ils	auront	la	pression	du	résultat	devant	leur	public,	à	nous
d'en	profiter	...	ou	pas.

Selon	toi,	quelle	sera	la	tactique	à	adopter	pour	faire	tomber	les	Alsaciens	?	Quels	sont	les	points	forts	sur	lesquels	l'ASC
pourra	s'appuyer	?

-	Laisser	Strasbourg	faire	le	jeu,	et	ne	pas	trop	les	respecter.

-	Je	pense	qu'il	faut	pas	trop	laisser	Strasbourg	s'installer	dans	le	match.	En	pressant	haut	et	en	se	projetant	vite	vers	l'avant	on	peut	vous
faire	du	mal.	Mais	j'en	dis	pas	plus	sur	nos	forces,	sinon	Fournier	va	trouver	des	parades.	Vous	aurez	la	surprise,	on	peut	mettre	en
difficulté	n'importe	quelle	équipe	avec	notre	arme	secrète.

-	Les	points	forts,	tous	les	joueurs	sont	potentiellement	titulaires	!	La	question	pour	ce	match	est	maintenant	que	Compan	est	qualifié,	de
savoir	si	on	va	jouer	avec	2	attaquants	ou	continuer	en	4-2-3-1	avec	Koller	en	pointe	en	première	période	et	Compan	en	seconde...

-	Strasbourg	aura	la	pression	du	résultat,	à	nous	de	jouer	les	contres	à	fond,	Voavy,	Leroy	et	Raddas	seront	des	ailiers	précieux.

On	ne	te	laisse	pas	partir	avant	que	tu	nous	donnes	ton	pronostic	?	Alors	?

-	1	à	0	pour	Cannes,	but	de	Koller	(70').

-	J'donne	un	ptit	1-1.	Comme	ça	tout	le	monde	est	content.	C'est	bon,	j'suis	libre	?

-	2-1	Pour	Cannes.

-	Je	vois	bien	un	petit	1-1	!

Puis,	une	petite	présentation	du	forum	que	tu	fréquentes	nous	plairait	également	!	

-	Je	poste	sur	ce	forum	depuis	un	an,	je	ne	connaissais	pas	l'univers	des	forums	avant,	c'est	un	bon	forum	où	on	trouve	de	nombreuses
infos	sur	le	club,	parfois	en	avant	première.

-	Il	s'agit	là	du	forum	principal	des	supporters	cannois.	Il	s'anime	pas	mal	quand	l'engouement	revient	ou	les	soirs	de	défaites.

-	On	va	se	retrouver	entre	nous	samedi	soir	sur	notre	chat	:	http://www.ascannes.org/phpbb3/ 	
et	écouter	la	radio	http://sites.radiofrance.fr/chaines/france-bleu/?tag=alsace 	!
Bonne	chance	en	National,	vous	en	aurez	besoin	!

-	Je	fréquente	2	forums	cannois	:
www.allezcannes.net 	le	forum	historique	et	le	plus	fréquenté.
www.ascannes.org 	le	forum	de	mon	groupe	de	supporters	les	Oultras	Cool	Cannois.

Un	grand	merci	à	ces	supporters	cannois	pour	leurs	interventions	!	Vous	pouvez	les	retrouver	sur	le	site	AllezCannes.net,	le	site	des
supporters	de	l'AS	Cannes 	!
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